

障害者週間スペシャルイベント（午前の部）の実施結果

● 概要

実施内容：絵画等の展示

参加者数：514人

● アンケート結果

回答数：75部

回答率：14.6%

【回答】 「 」内の数字は回答数

1. どのイベントに参加されましたか（複数回答可）。

差別の解消について（午前の部）「9」 映画上映会（午後の部）「2」

芸術展（市民ギャラリー）「58」 物品販売（スペースD）「28」

事業所・団体展示（スペースA・B・C）「30」

2. ご自身について以下からお選びください。

当事者「17」 当事者の家族・親族「29」 支援者「19」 教育関係者「6」

商工関係者「1」 それ以外「12」（学童クラブ、市議会議員）

3. 今回のイベントについて、お答えください。(1) 今回のイベントをどのようにお知りになりましたか（複数回答可）。

市報「19」 チラシ・ポスター「22」 小金井市ホームページ「12」

協議会委員「9」 知人・友人「14」

その他「27」（事業所、市議会議員、家族）

(2) 内容について

満足「60」 やや満足「8」 ふつう「5」 やや不満足「0」 不満足「0」

(3) 理解・啓発の促進につながったと思いますか？

思う「60」 どちらでもない「10」 思わない「0」

(4) ^{いけん}ご意見・^{かんそうなど}ご感想等が^{きにゆう}あればご記入ください。

- ・みなさん自由な表現がとても楽しかったです。
- ・子どもが参加した作品を直接見れてよかったです。また開催していただきたいです。すてきな活動をありがとうございます。
- ・一人一人の作成した方の心がこもっている作品で感動しました。ありがとうございました。
- ・展示のタイトルが「障害者週間」よりもっといいものがないかと思いました。来年に向けて制作の励みになりました。
- ・素晴らしい作品をありがとうございます。
- ・とても素敵な取り組みだと思います。展覧会の名前から「障がい」がなくなるとういのにと思いました。
- ・楽しかったです。おもちゃライブラリーの絵がとてもよかったです。
- ・とても楽しかった。
- ・様々な方の協力によって素晴らしいイベントになったと思います。ありがとうございました。
- ・参加できてよかったです。いろんな展示があってよかった。
- ・沢山の素晴らしい作品がありました。子どもたちの作品を飾っていただきありがとうございました。
- ・大変すばらしいと思いました。
- ・絵の展示は昨年よりきれいでした。
- ・子どもたちの作品、色彩も鮮やかで素晴らしいです。パワーをもらえます。団体別に展示してあると見やすかったと思います。
- ・関係者（当事者、家族、職員）以外の市民の方が、もっと多く参加していただければ啓発促進につながることにになりますが、市民の方の見学が少ないように感じます。
- ・今回はまた一段と楽しめました。
- ・作品数も増えてきているようなので、特設ホームページ（名前や事業所名がなければ出しやすい？）でしばらく見られるようにするとよい。
- ・どの作品も心のこもった素晴らしい作品で、忙しい日々の中ほっとした時間でまた来年も観たい。支援者、事業所の皆様のご協力に感謝です。
- ・たくさんの作品展示素敵でした。運営ありがとうございます。
- ・毎年拝見させていただいています。いつも素晴らしい展示で、こちらの方が元気をもらえます。先生方も大変だったでしょうと思いますが、出展者の皆さんの自然で自由な心が伝わってきます。
- ・毎年絵画展の作品を楽しみにしております。

- ・入ってくれた方には促進につながるが、やっている場所が外からだとわかりにくいように思います。
- ・当事者や家族以外の方にも見ていただけたらすてきなと思います。(地下ではないところだともっと見てもらえるかも?)
- ・展示物、上の方に大きな作品は見えますが、車いすの方やお子様には下の方に作品を展示したらよいかと思います。
- ・皆さんとても上手だと思います。毎年楽しみにしております。
- ・児童発達支援あぶあの抽象的な絵画は、ずばり心でとらえたものを感情的に伝えてきてよかった。こういう抽象的な色や形の使い方の方が、心に訴えるものが強いことを改めて思った。
- ・かわいい作品がいっぱいでたのしかったです。
- ・前はコロナで行けなかったので、今年は久々でした。
- ・楽しかったです。
- ・関係者の皆様お疲れ様です。当事者の方々も楽しみにしているイベントです。とても明るい雰囲気でした。楽しませていただきました。
- ・すわるころがもっとあればいいな。
- ・子どもの作品が見れてうれしかったです。来年も期待しています。
- ・障がい者の描いた絵が展示されたり、作ったものが販売されたり、本人はうれしい気持ちもあるでしょうし、そういったやりがいも感じると思います。なので、こういったイベントは定期的に行っていただきたく思います。
- ・アートに関して、文字でいっぱい作品や色とりどりのペンキや紙を使った作品等バリエーションに富んでいて、観るのが楽しかった。ありがとうございます。少しでも障害を一人で抱え込んでいる方が、この機会での新たな出会いとなり、自立できる人が増えますように。
- ・とても素敵な作品ばかりでした。パワーがあり元気が出ました。ありがとうございます。
- ・みなさんの素敵な作品が見られて良かったです。来年も見たいです。
- ・地下ではなく、地上の場所の方が目に付くかと思いました。
- ・イベントがとてもいいので、沢山の人が見ていただけたらと思います。(展示の期間も短いので。)
- ・理解啓発について
つづける、言いつづける、考えることを市民で学ぶ。人それぞれ障がいの違い、病名だけでは分けられない。若い人たちが学ぶ機会があるといいですね。
- ・羽付きの作品がリアルで素敵だった。ぬいぐるみもかわいかった。

- ・たのしかったです。また見に来ます。
- ・きれいだし上手な作品がたくさんあって、すごかったです。
- ・今年も実行委員会の方々開催に向けてご苦労様でした。イベントの開催は、当事者やご家族以外の方にも大変励みになる機会だと思いますので、これからも素敵なイベントづくりを楽しみにしております。
- ・このような素晴らしい展示会を誠にありがとうございます。障がいについて、素晴らしい才能について知っていただくとても良い機会と理解しています。各作品の中で特に上手なものは、外販して価値を制作者の方や団体へ還元する仕組みを作れないでしょうか？ぜひご一考ください。
- ・素敵な勢いのある作品を楽しませてもらいました。ありがとうございます。
- ・素敵な作品をたくさん見られてよかったです。
- ・きれいに展示されていてとてもよかったです。
- ・家族が障害者なので、こういうイベントをととても楽しみにして必ず見に行きます。ありがとうございます。
- ・色美しくスキな作品ばかりありがとうございました。職員の皆様のご苦労も感じました。
- ・今後もこういう企画をお願いします。
- ・みんなで楽しく作品を見ることができました。
- ・利用者の方のコンディションを見つつ、いろいろ試みられて表現の幅を広げているのが興味深いです。
- ・今年もありがとうございます。